Guixols, 4 - Mollet, 2

Un partido dificil para los guixolenses en el que el árbitro se permitió el lujo de complicarlo a su gusto y manera.

Tres cosas desagradables ocurrieron el domingo en nuestro feudo ante un público muy numeroso que, tanto por las recientes actuaciones del Mollet, como por la novedad anunciada, se sintió impelido a presenciar tal encuentro.

La actuación del colegiado señor Valls fué la primera. Y resulta mucho más grave el desastre con que finalizó su labor, mayormente después de habernos demostrado en la primera media hora del partido, que poseia la técnica y capacidad suficiente para que pudiéra mos archivar, a bombo y platillos, su arbitraje, en el legajo, casi vacio, donde quedan muy solitarias las pocas páginas que se escriben con talento y sincera imparcialidad.

La segunda, la lesión casual de Sanchez II que, sin intervención ajena, dobló la rodilla con tan mala fortuna, que tuvo que ser sacado del campo 10 minutos antes del descanso, reapareciendo en el segundo tiempo para abandonar definitivamente su puesto al poco rato.

Y la tercera fué, a no dudar, la que a todos nos contristó más seriamente. Galan salió al campo con un complejo de inferioridad manifesto, que fué acrecentándose con la poca fortuna en que realizó sus primeras jugadas Creemos que, con un poco más de entereza moral, habria logrado salirse un poco más airoso de la prueba, aun reconociendo que no es todavia jugador para tal categoria Sus 17 años, que pueden ser para él toda una esperanza, fueron el domingo su peor enemigo. Sean nuestros elogios para el público que supo en todo momento comportarse con él muy dignamente, aplaudiéndole en más de una ocasión para infundirle mayores ánimos

El Mollet nos resultó un conjunto muy brioso y batallador, de fondo realmente inagotable, cuyos componentes iban detrás del balón con una codicia y voluntad digna del mayor encomio. Claro que la trayectoria que siguió el partido, iba infundiéndoles nuevos ánimos, al lograr nueva igualada a cada ventaja que adquiria su adversario. Galcerán tuvo una mala tarde, la primera - y confiamos que la única - en lo que va de torneo. La defensa bien, gustándonos la seguridad de Colomer que esperamos ya definitiva. La media incansable, batallando al mismo tren que le marcaba su rival. Y de la delantera, vamos a delatrear muy sinceramente nuestro juicio: Xan y Dani, excelentes los dos. Fornells, con su apatía tradicional que deslució cualquier destello de su clase. Y Peiró con muy buena voluntad pero no siempre acertado. Con solo dos elementos operantes y peligrosos en la línea de ataque, fué lógico y natural que el marcador diera la espalda al mayor dominio local, muchas veces convertido en acoso constante. Y ello fué la causa de la nerviosidad reinante durante buena parte del segundo tiempo, nerviosidad que acrecentó hasta lo indicible el señor colegiado.

Película del partido:

Comienza, sin puntualidad a las 4 de la tarde-4,03: Tras una combinación producida por Busquets, Xan recoge la pelota que rodaba sola frente a la meta del Mollet para batir a Martinez (1-0). 4,08 Indecisión incomprensible en Galcerán, logrando los visitantes la igualada (1-1). -4,13: Después de un largo bloqueo de la puerta forastera, la defensa incurre en penalty que sanciona Terradas (2-1). -4,20: Segarra aprovecha un centro para rematar cruzado, logrando nuevo empate (2-2). -5,03: Comienza el segundo tiempo. -5,17 Tras un constante dominio local Dani chuta desde muy lejos, colando el balón a las mallas por el ángulo derecho (3-2). -5,30: Nuevo chut formidable de Dani que para Martinez -5,32: Zancadilla a Xan, cuyo penalty tira Dani saliendo la pelota fuera -5,46: Los azulgrana desaprovechan muy buena ocasión, no colándose el balón por verdade ro milagro -5,47: La defensa del Mollet detiene el balón con la mano y Terradas traduce el penalty en nuevo tanto (4-2).

Calzados DISPES

Rutila, 33

Pasteleria La Vienesa

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

VIAJEROS AL TREN!

Como suponemos que querrá usted ser testigo de la victoria que va a alcanzar nuestro equipo el próximo domingo, le interesa saber:

Quehemos organizado un tren especial que, en combinación con su pariente de Olot, le permitirá apearse en Angles.

Que la hora de salida ha sido figada para las 10 de la mañana y la de regreso a las 9 de la noche. Ya ve V cuantas horas le tendremos ocupado.

Que la inscripción continuará abierta hasta el mediodia del sábado, o sea con la antelación suficiente para que no pueda averiguar si lucirá el sol en el dia del viaje.

Que si quiere que le llevemos en presencia de Caritg, debe usted abonarnos, al rabioso contado la suma y sigue de 20 preciosas leandras.

Que no admitimos más que a hinchas con certificado de vacuración.

Que esta vez podemos casi prometerle la ventaja de que no tendrá que remolcar el coche.

Que salimos en plan de campaña, llevándose cada cual la comida, por si las moscas. (Ello no obstante, sepa que llegaremos a Anglés a las 13,15 horas)

Que ya tenemos el cartelito preparado para colgarlo en la máquina, de regreso, con el título de «Tren de la Victoria».

Que si no es usted de los que chilla, preferimos muy sinceramente que se quede en casa.

Y que nadie se haga el vivo, creyendo que en la taquilla van a despachar billetes o que en el tren no habrá revisor. Lo hemos previsto todo, incluso que perderan el San Celoni y Pueblo Seco y que ganará el Blanes.

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del pais, no hay como la

Taberna Casa TONI